



えんだより

令和2年10月1日
ひらたえがお保育園

朝夕が涼しくなりすっかり秋らしくなってきました。今、保育園の園庭では、運動会に向けて、子ども達が、体操したり、駆けっこをしたり、ダンスをしたりとおうちの方が来てくれるのを楽しみに、練習を頑張っています。今年は3歳未満児のお友達は参加できませんが、練習が始まるとテラスや園庭に出てきて、真似をして体操やダンスを楽しんでいます。全国ではGO・TOキャンペーンが始まり、家族で出かけることも増えてくると思いますが、3密を避け、マスクの着用、手洗い、消毒、検温に留意しながら過ごしていただきたいと思います。

～お知らせ～

渡辺和子文庫を2階の本箱の一角に開設しました。生きる視座になる本です。お子様が在園中、1冊は是非読んでいただきたいと思います。
◎食物アレルギー対策の強化について10月の給食だよりにご説明していますのでご覧ください。



運動会に向けて

ぞう・きりん・ぱんだ組のお友だちは、運動会に向けての練習を毎日頑張っています！



おしらせ

☆運動会 10月10日(土) 開会 9時30分

雨天時 10月12日(月) 9時30分

雨のため運動会が12日（月）になった場合、ぞう・きりん・ぱんだ組は運動会を行いますが、うさぎ・りす・ひよこ組は通常保育を行います。

☆秋の遠足 10月27日(火) 行先 こともの森

今年度は3密を避けるため、親子遠足は中止とさせていただき、職員と3歳児クラス以上の園児で行くことになりました。ご理解のほど、よろしくお願いいいたします。詳しい内容は後日お知らせします。

☆衣替えについて

10月から衣替えになりますが、日中はまだ暑い日が続いているので、運動会までは半袖の体操服。スマックを着て来られる場合は、下は半袖の服を着るなど調節しやすい服装にしましょう。

☆保育園に置いてある着替えも、入れ替えをお願いします。（衣服には名前をはっきり書いてください）



こんなことができるようになったよ



うさぎ組
箸を使ってご飯を食べています。



りす組
お友だちと手を繋いで歩けます。



ひよこ組
手づかみでご飯を食べています。